



Agenda LGBT+ en San Lázaro: inició la Semana Pride en la Cámara de Diputados



La Cámara de Diputados arrancó la Semana Pride en el Palacio Legislativo de San Lázaro, misma que está a cargo de la Comisión de Diversidad y promoverá la agenda LGBT+ para erradicar la discriminación en este sector de la población de manera integral y con visión de Estado, por lo que se espera, en el legislativo federal, el fomento a valores como el respeto y la **integración a una de las comunidades que aún en el siglo XXI suele ser discriminada.**

Este martes 28 de junio, Salma Luévano, diputada por **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** y presidenta de la comisión ordinaria, sostuvo durante la ceremonia de inicio que es necesario que la sociedad se vincule en la promoción de los derechos y la inclusión: **“No se trata de colores partidistas, sino de representación de la vida de personas; no tienen por qué negarnos nuestros derechos, no somos personas de segunda clase”.**

Además de la morenista, **Rubén Moreira**, diputado por el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** y presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de San Lázaro, dijo a la comunidad que los partidos políticos aceptaron las acciones afirmativas en relación a su representación en el legislativo federal, por lo que invitó a todos los políticos a **“abrazar la causa de la comunidad”.**